

☆☆☆ 3月の新入生 ☆☆☆

3月、新入生が来てくれました!!身体を動かすことが大好き。ロックダンスの大会にも出るとの事で、基礎体力を高めていくための活動や、身体を動かすゲームを楽しみながら、知らず知らずのうちに体幹を鍛え、怪我をしない身体になれば。と考えております。



☆☆☆ 思わず白熱するゲーム!?! ☆☆☆

『バウンスオフ』というゲーム。簡単に言えば五目並べと輪投げとスマートボールをミックスしたようなゲーム。色のついたピンポン玉を一度バウンドさせて、玉を並べるのではなく、カードに指示された形に並べる、見た目は単純ですが、やってみると奥が深い!!やってみると思わず熱中!!初日は、3時間近く熱い闘いを繰り広げました。最終的には28勝20敗、(引き分け数え切れず)と新入生の圧倒的勝利に終わりました。

☆☆☆ 3月の課外活動 ☆☆☆

今年の桜の開花は例年になく早くなりましたので、4月に予定してお花見遠足を3月28日に前倒しして実施しました。

瀬田駅のすぐそばを流れる長沢川沿いの桜を楽しみながら午前中の1時間半、距離にして4kmほど歩きました。

地域の方々のお手入れで足元にもたくさんのきれいな花が咲き誇っておりました。帰ってきたらお腹ペコペコでした…。



☆☆☆ 3月のお客様 ☆☆☆

3月3日三雲養護学校の教員の先生、3月9日草津養護学校の学生さんとお母さまと担任の先生、3月23日北大津養護学校の先生にご来校、ご見学いただきました。

こころベースが大切している考え方をお伝えし、その後施設内をご覧いただきました。

こころベースではまだ定員に空きがございます。就労継続支援A型B型に通われている方も併用でご利用いただけます。手続き出来次第すぐにご利用いただけますので、ご関心をお持ちの方は、お気軽にご見学にいらしてください。ご連絡お待ちいたしております。

☆☆☆ オープンキャンパスも実施中!! ☆☆☆

4月より、第二第四土曜日の午前中、オープンキャンパスを実施させていただいております。

平日は忙しい方にもご覧いただきたいと思えます。養護学校の先生方におかれましては休日ではございますが、是非お運びいただけたら幸いです。(平日のご見学も大歓迎です) ご連絡をお待ちいたしております。



☆☆☆ 『こころベース 10の約束』のおはなし ☆☆☆

- ①できない理由よりできる方法を探します!
- ②可能性は無限!を信じてチャレンジします!
- ③初めてを楽しみます!
- ④ありがとう!をコミュニケーションの基本とします!
- ⑤挨拶は積極的に行います!
- ⑥勇気をだして自分の気持ちを伝えます!
- ⑦一人ひとりを仲間として大切にします!
- ⑧みんなと協力して行動します!
- ⑨いつでも笑顔と元気を大切にします!
- ⑩相手を認め、自分を認めます!

『こころベース10の約束』とは、こころベースで学び、体験し、考え、実行して身に付けていく指針です。今出来ないと諦めるのではなく、この約束を笑顔で実行しようとする素敵な人になるためのものです。こころベースでの2年間での学びの基本としております。次号以降、ひとつひとつ解説させていただきます。

◇◆◇ 編集後記 ◇◆◇

記録的な速さで、桜前線が近畿を駆け抜けました。仕事帰りにJR 大津駅から歩いて、京阪三井寺駅近くの琵琶湖疎水の夜桜を写真に収めてきました。このこころベース通信「次回は7月号をお届け予定です」と申しておりましたが、3月号に引き続き発行させていただきました。毎月発行できるほどの話題があるか自信がなかったというのが正直なところ。思い巡らせば色々あるもので、これからは紙面が埋まり次第、発行させていただく形にさせていただけたらと思います。ではまた次号で。(Makky)

